

Beatrice Körmer präsentiert ihren neuen Hit “Never walk away”

Gefühlvoll meldet sich Beatrice Körmer noch einmal vor dem Sommer mit ihrer Powerballade „Never walk away“. Der 25. Juni war nicht nur der Releasetag der neuen Single, sondern auch der dritte Jahrestag von Beatrice und Lebensgefährte Heimo Turin. Kurzerhand hat die schöne Miss Vienna beschlossen ihrem Heimo zum Jahrestag das wunderschöne Liebeslied zu schenken und es im Tonstudio aufzunehmen. Bei diesem sehr persönlichen Lied hat Beatrice sogar selbst beim Text mitgewirkt um das Jahrestag-Geschenk noch unvergeßlicher zu machen. Auch eine unplugged Version wurde aufgenommen und wird am 9. Juli veröffentlicht. Das Ergebnis beider Versionen kann sich hören lassen und wird wohl nicht nur Liebesgefühle in Heimo sondern bei allen Fans wecken. Der perfekte Song für die Hochzeitssaison.

